

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



Betreff: Reinigung der Glasscheiben der S-Bahnbrücke Beatrixgasse und des Aufganges der S-Bahn am Heumarkt

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 16.03.2023 folgenden

Antrag

Die Stadträtin für Mobilität Mag. Ulli Sima wird ersucht, sich bei den Österreichischen Bundesbahnen (ÖBB) dafür einzusetzen, dass die Glasscheiben der S-Bahnbrücke Beatrixgasse und die Verglasung beim Aufgang der S-Bahn Am Heumarkt analog der S-Bahnbrücke Neulinggasse gereinigt und instand gesetzt werden.

Begründung

Seit langer Zeit sind die genannten Glasscheiben bei der S-Bahnbrücke Beatrixgasse und des Aufganges der S-Bahn am Heumarkt durch Beschmierungen verunstaltet.

Nicht nur, dass es kein schöner Anblick ist, es hindert auch Kinder, den öffentlichen Verkehr zu beobachten und zu bestaunen.

Bez.-Rat Christian P. Unger